

EGELSBACHER

Organ für die Gemeinde Egelsbach

Nr. 41

Geschäftsstelle: Langener Zeitung,



mit den amtlichen Bekanntmachungen

607 Langen, Darmstädter Straße 26

Freitag, den 21. Mai 1976

NACHRICHTEN

Auch aus Amerika kamen Grüße

Hundefreunde feierten 50jähriges Bestehen

e Im blumengeschmückten Bürgerhaus feierten die Egelsbacher Hundefreunde am vergangenen Samstag das 50jährige Bestehen ihres Vereins. Unter den Ehrengästen befanden sich der Vorsitzende der Gemeindevorstellung, Dieter Wolk, Erster Beigeordneter Friedel Welz, der Vorsitzende des Hundesportverbandes Rhein-Main und der Vorsitzende der Kreisgruppe. Herzlich wurden auch das Ehrenmitglied Philipp Reinhardt, gleichzeitig Mitbegründer des Vereins, begrüßt, die Abordnungen befreundeter Vereine, der Vorsitzende der Landesgruppe Hessen für Howawart-Hunde und der Ehrenvorsitzende der Landesgruppe im Rassezuchtverein.

Dieter Wolk unterstrich in seiner Festansprache die Bedeutung des Vereins, in dem die Tierliebe großgeschrieben werde, der sich die Erziehung zu verantwortungsbewusster Haltung gegenüber dem Tier zur Aufgabe gestellt habe, und der im gesellschaftlichen Leben der Gemeinde einen festen Platz habe. Das Gelände mit dem Vereinshaus stehe allen Egelsbacher Bürgern offen und trage zu einer sinnvollen Freizeitgestaltung bei. Dafür sei dem Verein zu danken, dem er weiterhin guten Erfolg wünsche.

Einzelheiten aus der wechselvollen Geschichte des Vereins vernahm man anschließend, als Gerlinde Welter die Vereinschronik verlas. Vieles ist geschehen seit jenem 25. September im Jahre 1926, als 17 Männer im Gasthaus „Zur Krone“ den Verein gründeten. Bereits im kommenden Jahr gab es einen Vergleichskampf mit benachbarten Vereinen. 1931 wird das bis dahin gepachtete Grundstück gekauft, und 1937 wird die erste Schutzhütte eingeweiht. Nach dem Krieg findet 1948 die erste Versammlung statt, ein Startschuß für den Neubeginn. Im Mai 1955 wird das steinerne Vereinshaus eingeweiht, das heute noch ein Mittelpunkt des Vereinslebens ist.

Alfred Jakoubek, der die verbindenden Worte zu diesem Festabend sprach, konnte einen Brief verlesen, den der Mitbegründer Fritz Reis aus Amerika geschrieben hatte, in dem er seiner alten Heimat Egelsbach gedenkt und insbesondere die Verbundenheit mit seinem Hundeverein betont.

Anschließend konnte Vorsitzender Walter Pohl eine Reihe langjähriger und verdienstvoller Mitglieder auszeichnen, die auch zum Teil Ehrungen durch den Landesverband erfuhrn (siehe Foto). Glückwünsche überbrachten Vertreter der Gemeinde, der Verbände und benachbarten Hundevereine. Für die Egelsbacher Ortsvereine sprach Hans Hoffmann und überreichte einen Scheck, ebenfalls im Namen des Gewerbevereins. Die Vereine hat-

ten außerdem aus Spenden einen Hetzanzug gekauft, der an diesem Abend vorgestellt wurde.

Nach dem offiziellen Teil gab die Kapelle „Die Mingos“ den Ton an, die Hundefreunde und ihre Gäste suchten die Fähre auf der Tanzfläche, ordneten sich den Tanzrhythmen unter und versahen ihren Schutzdienst, der ganz im Zeichen der Stimmung und guten Laune stand.



Zum Auftakt der Jubiläumsfeierlichkeiten des Vereins der Hundefreunde wurden am vergangenen Samstag im Bürgerhaus eine Reihe von verdienstvollen Mitgliedern ausgezeichnet. (v. l.) Johannes Herth wurde Ehrenmitglied, Hans Keil erhielt die Silbermedaille der Vereinigten Landesverbände Deutschlands für das Verbrauchshundewesen (VLGD), Philipp Reinhardt, Mitbegründer des Vereins erhielt die Goldene Nadel des Verbandes mit Goldkranz und die Goldene Nadel des Vereins, Walter Grein die Silbermedaille, Konrad Sühl die Silbermedaille, Hans Schweizer die Silbermedaille, Emmi Pohl wurde Ehrenmitglied, und Vorsitzender Walter Pohl erhielt die Silbermedaille mit Kranz des VLGD.